



LA GAZETTE

Restauration | Navigation | Régate

Notez les dates !

L'**Assemblée Générale** de votre association aura lieu au Yacht Club du Pecq après sa propre AG, c'est-à-dire **samedi 20 janvier 2024 à 17:00.**

1 boulevard de la Libération - 78230 Le Pecq.

Un dîner, probablement à l'Hippopotamus, suivra la réunion.

Rencontres '24

Pas de **Salon Nautic** cette année... Rendez-vous donc au « Nautic en Seine » l'an prochain, vers le 15/20 octobre ! Le lieu de notre rencontre annuelle est en passe d'être finalisé, mais reste encore un petit suspens... Par contre, le calendrier étant un peu bousculé l'an prochain, **La Coupe Rivière** (Corsaire/Cap Corse) aura lieu au CVBM (Créteil) **samedi 27 et dimanche 28 avril**, **le pré-Cap** se tiendra lui du **samedi 4 au mercredi 8 mai**, et **le Cap** - notre Critérium National - du **jeudi 9 au dimanche 12 mai**.

Édito

Les anciens s'en souviennent...! Notre Gazette format papier a longtemps animé notre série. Nous l'attendions tous avec impatience. Et la modernité nous a rattrapés. Nous avons cédé à l'appel de l'informatique et d'Internet. Nous avons créé une gazette dématérialisée, un forum, un site Web, une page FaceBook (merci à notre Webmaître en passant) assurés que nous étions d'être dans le sens de l'histoire. Oui... Mais non ! Cette hyper communication s'est affadie et paupérisée d'elle même. Trop de Com, tue la Com ? Peut-être. Du coup, la petite équipe qui s'efforce d'animer notre association a décidé de revenir aux fondamentaux. Nous allons essayer de vous fournir une petite News de « brèves » dix fois dans l'année. Faire court, court, court, efficace et à périodicité rapprochée. Après tout, rêver à nos prochaines navigations au cœur de l'hiver n'est pas interdit. Vous êtes partant ? Alors, aidez-nous ! Envoyez des petites infos (10/15 ligne maxi en corps 11 ou 12) sur vos actualités, vos réparations, vos navigations (passées ou à venir), etc... Si ça nous est arrivé, cela intéresse certainement les autres cap-corsistes ! Aller, c'est parti pour le numéro un de cette nouvelle formule !

Alain URBAIN *Président*

Fin de saison pour les Cap Corse

Le 19 novembre, le C.V.B.M. organisait sa traditionnelle régates de fin d'année en Ile de France : « LES PIEDS GELÉS HABITABLES ».

Après plusieurs semaines de pluie, le débit de la Marne était passé de 51 m³/s, à 304 m³/s ! Heureusement, les bouées étaient mouillées dans les darses du Port de Bonneuil, à l'abri du courant, (à l'exception de la ligne de départ et de la dernière bouée). Treize bateaux sur la ligne de départ, venant de Mantes, Vaux, Le Pecq, Montereau et de Créteil.



Réunion du Bureau de l'As Cap Corse.
Sympa, mais on a besoin de sang jeune...
On vous espère, garçons et/ou filles !

De choses et d'autres

La « **4C** », rencontre devenue traditionnelle entre les Corsaire et des Cap Corse en Ile de France : Elle s'est tenu les 16 et 17 septembre sous l'égide et sur le plan d'eau de l'ASMantaise Voile. C'était la... 20e édition ! 13 bateaux pour en découdre, 8 Corsaire et 5 Cap Corse (du Pecq !). 5 manches ont pu être courues malgré un vent pour le moins farceur et taquin. Ce fut une belle « 4C », peut-être plus disputée que l'an passé. Un grand merci doit être adressé aux bénévoles de l'ASM et à leur président, ainsi qu'au Comité qui a su proposer des parcours adaptés.

M. LAFAGNE - Corsaire
MAMUZ - 12961



Un nouveau propriétaire heureux après une transaction réussie.

Une ligne de départ très technique, d'un coté le courant avec du vent, de l'autre le contre-courant sans vent... Il fallait bien choisir au bon moment ! Un vent tordu que seul les plans d'eau intérieurs savent générer avec, en fin de journée, quelques rafales à 20 – 25 noeuds. A ce petit jeu, TOUPIDEK gagne 4 manches sur 5, FOLY termine deuxième, BOUTCHOU 4 ème, et VILLE DE MONTEREAU rate le podium, en loupant la dernière bouée de la dernière manche !

La journée s'est terminée par la traditionnelle choucroute, dans le club house, fort appréciée par les concurrents qui ont promis de revenir l'année prochaine.

Philippe ROY - C.V.B.M.

Vendre son bateau après 23 ans de vie commune !

Tout d'abord : Bien laisser reposer le sujet avant de prendre la décision. Valider les raisons. Lister les points forts de la description de l'annonce. Faire l'inventaire de tout le matos à bord accumulé en 23 ans... Oh, my god !

J'ai juste réussi à sauver l'annexe Bombard pleine de trous. Elle ressemble à une coccinelle, mais elle fait encore le job. Ainsi que la gaffe de prise de bouée automatique qui est l'outil préféré de votre équipière.

Pour atteindre vos potentiels acheteurs, le meilleur vecteur c'est le site LE BON COIN. Trouver la phrase titre qui va motiver le clic de consultation. Dans mon cas : « CAP CORSE prêt à naviguer ». Ce que je lui souhaite...

Affirmer les choses sur la complétude et l'état des voiles et de l'accastillage, mais surtout laisser la magie des lignes du Cap Corse opérer avec des photos sur l'eau, dans l'action. Pas de photos à terre.

Choisissez votre lieu de visite au plus proche du marché. En l'occurrence, Port-Navalo au mois de Juillet. Vous laissez le bateau dans la rue devant la maison. Vous faites semblant de ranger/nettoyer et vous écoutez les commentaires des passants... à pied, à vélo, en Porsche ! Si, si, ils s'arrêtent eux aussi.
(Suite au prochain numéro...)

Jean-Luc BARAT, dit BABAR (Vice-Pt As Cap Corse)

<annoncescapcorse@gmail.com>